

„Ahoi und Helau“ 2016

Am Freitag vor den Winterferien wurde auch 2016 in unserer Grundschule wieder Fasching gefeiert.



Spätestens nach der feierlichen Zeugnisausgabe schlüpfen Schüler, Lehrer und Erzieher in ihre Kostüme und das bunte Treiben konnte beginnen.



Zunächst wurde in den Klassen gespielt, gesungen und getanzt, bevor es dann zum großen Finale in die Turnhalle ging.



Diese war wie immer dem Anlass entsprechend geschmückt. Einige Schüler hatten nun einen Beitrag vorbereitet, der mit einem Faschingsorden und viel Applaus belohnt wurde.



Froh gelaunt gingen nach diesem Tag alle in die Winterferien.